

# KABAR TERBARU

## Wakili Danrem, Kasi Intel Kasrem 142/Tatag hadir penanaman 10 Juta pohon di seluruh Indonesia

M Ali Akbar - [SULBAR.KABARTERBARU.CO.ID](http://SULBAR.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 15, 2023 - 15:45



Mamuju - Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si yang diwakili Kasi Intel Kasrem 142/Tatag Kolonel Kav Ir. Amran Wahid, S.T., M.M menghadiri acara penanaman 10 juta pohon secara serentak di 34 Polda Se-Indonesia oleh Polda Sulawesi Barat secara Vidio Conference (Vidcon) bertempat di Lapangan Tembak Adhi Pradana Polda Sulbar jln. Aiptu Nurman 1 Kalubbing Kab. Mamuju

Prov. Sulbar. Rabu (15/11/2023)



Penanaman 10 juta bibit pohon dipusatkan di Kawasan GOR Pangeran Timoer Caruban Kabupaten Madiun Provinsi Jawa Timur oleh Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (Menko PMK) Muhadjir Effendy dan Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo.

Polda Sulbar ikut menggalakkan dan mensukseskan program penanaman serentak 10 juta pohon dengan menargetkan 7.500 bibit pohon yang ditanam di halaman belakang Mapolda atau disekitar lapangan tembak Adhi Pradana.

Kapolda mengungkapkan aksi ini adalah merupakan komitmen bapak Kapolri bersama TNI, Pemerintah, Stakeholder lainnya dan seluruh komponen bangsa untuk menghijaukan, melestarikan dan memperbaiki iklim yang ada di Indonesia.



“Menurut Kapolda, Semakin banyak yang kita lakukan bersama melalui aksi nyata penanaman pohon ini akan mengurangi dan mencegah dampak polusi, kerusakan lingkungan hingga pemanasan global,” ungkap Kapolda Sulbar.

Penanaman sepuluh juta pohon ini juga didukung langsung oleh Kementerian Koordinator bidang pembangunan manusia dan kebudayaan RI, Kementerian Kehutanan dan Lingkungan Hidup RI, Kementerian Pertanian RI.

Ditempat yang sama Kasi Intel Kasrem 142/Tatag mengapresiasi kegiatan ini, ia juga mengajak kepada semua pihak berkolaborasi bersama masyarakat untuk bergotong royong melestarikan lingkungan hidup salah satunya melalui penanaman pohon,” terang Kolonel Amran.